
 

 

 

皆様、あけましておめでとうございます。暦の関係で少し遅い３学期の始まりとなりましたが、元気に登校してきた子ど

もたちのおかげで、静かだった学校にも普段のにぎやかさが戻ってきました。今年は卯年。この卯という漢字には、飛躍や

新たなことが始まるきっかけという意味があるそうです。子どもたちが新しい時代に向け伸びやかに成長していけるよう、

取組を進めてまいります。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

  

 

１２月２３日、終業式の日の大雪には驚きましたね。全国的に寒くなり、高知でも雪が降るとの予報はありましたが、ま

さかこれほどの大雪になるとは……。学校への道も積雪で通行できなくなり、保護者、地域の皆様の中にも、朝のお出かけ

に苦労した方も多かったことだと思います。積雪のため食材が届かず給食を停止にしたり、下校時刻を変更したりと、保護

者の皆様には急な対応をお願いすることになりましたが、ご協力いただきありがとうございました。遅ればせながらではあ

りますがお礼申し上げます。 

大人は急な対応にてんやわんやの１日でしたが、子どもたちはめったにない大雪に大喜び。一面銀世界になった運動場で

思う存分雪遊びを楽しみ、忘れられない１日になったことだと思います。少し早いクリスマスプレゼントになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高知市立十津小学校 

２０２３．１．１０ 

第 ３０号 

心豊かな子 

自ら学ぶ子 

たくましい子 

学校通信 

１２月２２日、開かれた学校づくり推進委員会を開催しました。十津小学校では、 

年３回あるこの会のうち、第２回は計画委員会の代表児童が参加し、地域の方と意 

見交換を行うことになっています。 

始まったときはやや緊張気味だった子どもたちも、優しく笑顔で接してくださる 

地域の方々のおかげで次第にリラックスした表情になり、次のような意見を発表し、 

その後話し合いを行いました。 

○ いろんなイベントを工夫してやりたい 

（バザー、ゲーム化したゴミ拾い、イラストコンテスト、花火大会など）             

○ 公園にアスレチックがあるといい          

○ 道路の白い線（路側帯）を広げてほしい 

○ 学校周りや通学路の草や木を切ってほしい 

地域の方からの質問に対して、自分の考えを自分の言葉でしっかりと伝え、児童代 

表としての役割を果たすことができました。話し合いの結果、実現できそうなもの 

や工夫できそうなものについて少しずつ取組を進めていくことが確認されました。 

子どもたちの率直な要望に耳を傾け、誠実に受け止めてくださる地域の方がたくさ 

んいらっしゃることを、大変ありがたく思いました。 

 子どもたちが退席した後は、学校評価アンケートの結果について大まかな報告を 

し、ご意見をいただきました。学校評価アンケートの詳細につきましては、次号以 

降で報告させていただきます。 

 わずか１時間の会でしたが、中身の濃い、充実した会になりました。 


